

Organizan bingo solidario en El Tabo para ayudar a animales abandonados

La Agrupación de Rescate Animal Callejero tiene una alta deuda y necesita seguir adelante con su noble labor.

Jesús Farías Silva
 cronica@lidersanantonio.cl

La Agrupación de Rescate Animal Callejero de El Tabo (Arac) se prepara para realizar un nuevo bingo solidario con el objetivo de reunir fondos que les permitan continuar atendiendo casos urgentes de perros y gatos abandonados en la comuna. La actividad será el viernes 31 de mayo, desde las 18 horas, en la sede vecinal Villa Esperanza, ubicada detrás del estadio Municipal de El Tabo.

El evento busca convocar a la comunidad en torno a una jornada de entretenimiento, pero también a contribuir con una causa que ha sostenido por años el trabajo voluntario de Arac. La agrupación no cuenta con un refugio ni con financiamiento estable, y actualmente mantiene una cuenta millonaria de deudas correspondientes a gastos veterinarios acumulados.

"Sabemos que si logramos reunir recursos po-

dremos avanzar con algunos episodios urgentes durante el año. Cada bingo, cada rifa, cada feria es una forma de seguir en pie", explicó Jocelyn Gómez, presidenta de Arac.

TRABAJO

El primer bingo masivo de la agrupación se realizó en diciembre del año pasado. Sin embargo, al día siguiente enfrentaron uno de los momentos más difíciles: el envenenamiento masivo de varios animales, hecho que fue denunciado y del que aún no reciben respuesta de la justicia. "Tenemos todos los antecedentes ingresados, el número de causa, el informe veterinario y los exámenes, pero no hemos tenido respuesta. Seguimos esperando", señaló Gómez.

La agrupación sigue activa a pesar de todo. Jocelyn convive en su casa con animales y además se encarga de alimentar a perros y gatos de la calle. El trabajo que realiza Arac se convirtió en un soporte esencial para el cuidado de



LA AGRUPACIÓN SE ENCARGA DEL RESCATE DE ANIMALES MALTRATADOS EN LA COMUNA DE EL TABO.

animales abandonados en la comuna.

"En El Tabo hay esterilizaciones y vacunas anuales que se hacen con apoyo municipal, pero adicionalmente nosotros trabajamos en cirugías, tratamientos por tumores, am-

putaciones, animales atropellados o con enfermedades graves, todo eso lo cubrimos nosotros", explicó.

EVENTO

El bingo del 31 de mayo tendrá premios, concursos, subastas, comida, pastelería, un animador sorpresa y la tradicional sección "la mesa pide". La entrada costará \$3.000 e incluye diez juegos y lo reunido irá íntegramente a costear la atención de animales rescatados.

La agrupación invitó a los vecinos a colaborar donando premios, ayudando en la organización, aportando insumos o simplemente asistiendo. También pueden apoyar difundiendo la actividad o comprando entradas anticipadas. Los canales de contacto son el correo araceltabo@gmail.com, el Instagram @arac_eltabo y el Facebook ARAC Adopciones El Tabo.

"Queremos que la gente venga, se divierta y nos ayude a seguir. Esta es una causa que no es solo nuestra, es de todos. Los animales no tienen voz, y nosotros estamos aquí para hacerla oír", cerró Jocelyn en conversación con diario El Líder.

31

de mayo será el evento en la comuna de El Tabo para reunir fondos para los animales.

3.000

pesos costará la entrada que permitirá participar en 10 juegos con grandes premios.